

Besuch im Oktober 2016

Wie in jedem Jahr besuchen wir unsere Freunde und natürlich die sozialen Werke in Rumänien. Es gibt Schönes zu berichten: Das Haus des Lichts ist mit über 30 Kindern jetzt voll belegt und es gibt sogar eine kleine Warteliste. Wie schön, dass so viele Kinder dort betreut werden können! Vor einigen Jahren waren die finanziellen Möglichkeiten so schlecht, dass es nur langsam voran ging. Auch die Akzeptanz einer solchen Einrichtung fehlte. Menschen mit Behinderungen werden in Siebenbürgen immer noch nicht so akzeptiert wie es wünschenswert wäre.

Auch das Krankenhaus „Lukas“ ist voll belegt. In einem Zimmer schlafen sogar gemeinsam Patienten und Pfleger! Jeder Raum wird genutzt. Dieses einzigartige rumänische Krankenhaus auf der Basis eines christlichen Vereins funktioniert gut und wir freuen uns, dass immer wieder auch mittellose Menschen hier betreut werden, die woanders kaum Chancen auf solche Zuwendung hätten!

Mehr Infos und Fotos finden Sie auch unter „Berichte / Dankbriefe“!

Das Lukas-Spital in Schäßburg



Fröhliches Kindertreiben im Haus des Lichts

